



## Direction des Ressources Humaines

La nouvelle équipe Renfort Polyvalent prend ses fonctions !

Une nouvelle équipe a pris ses fonctions depuis le 1er octobre 2020. Appelée « Équipe Renfort Polyvalent », elle est composée de neuf collaborateurs répartis entre les sites de Saint-Herblain et La Roche sur Yon.



Équipe du site 44, de gauche à droite : Ayélé Mensah, Cécile Kueny, Sébastien Lamy, Céline Abhervé et Shankavi Faivre

Sa mission est de **prendre en charge certaines tâches des services de production** connaissant des pics d'activité, des absences imprévues ou ayant ponctuellement besoin de dégager du temps pour des projets (travaux d'optimisation par exemple) ou des formations.

Au travers de cette aide interservices élargie, l'Équipe Renfort Polyvalent va apporter sa contribution au maintien d'un haut niveau de service rendu aux adhérents de la MSA 44-85.

Le management de l'équipe est aujourd'hui temporairement assuré par Laurence Grondin.

Baptiste Despierres, stagiaire EN3S, accompagne toute la mise en place de l'équipe dans le cadre de son stage encadrement du 28 septembre au 30 octobre.



Équipe du site 85, de gauche à droite : Céline Retailleau, Edwige Mounereau, Laurie Guérin et Séverine Renaudin.

**L'équipe Ressources Humaines,  
Le 9 octobre 2020**